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Canamedics se adelanta en la 
carrera del cannabis medicinal 
en España: cultivará en 
Barcelona
La empresa se dedica a la producción de sustancias y principios activos de origen vegetal para la
industria farmacéutica y actualmente se encuentra en trámites para obtener las autorizaciones
europeas. La compañía es un proyecto familiar y requerirá una inversión total de tres millones de
euros.
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Canamedics, pionera en el cultivo de cannabis en España. La compañía ha firmado
recientemente un acuerdo con Medcann Pharma para conseguir genéticas registradas
para el desarrollo de un proyecto de cultivo industrial del producto de origen vegetal
con uso medicinal, uno de los primeros en el país. La empresa es un proyecto familiar 

y requerirá una inversión total de tres millones de euros, según ha explicado el
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cofundador y consejero delegado de Canamedics, Luis Comas, a PlantaDoce.
 
Comas explica que espera conseguir las autorizaciones de la Agencia Europea del
Medicamento en 2020, empezar a construir de cero los centros de cultivo a finales de 

año y trabajar a pleno rendimiento a mediados de 2021. El objetivo de la compañía es
hacer la primera cosecha y comercializar en septiembre del próximo año.
 
La compañía quiere construir sus centro de cultivo y tratamiento poscosecha en la 
provincia de Barcelona. Canamedics prevé levantar de cero un invernadero
hidropónico de 1.500 metros cuadrados y un equipamiento para el procesado del
material vegetal y su transformación de flores secas de cannabis.
 
La estimación del consejero delegado de Canamedics es de “producir 1.500
kilogramos de flor seca anuales cuando funcionemos a pleno rendimiento”. En el
mercado europeo, Alemania pagó 2,3 euros el gramo de cannabis medicinal para dar 

suministro a las personas que lo necesitan. Sin embargo, los precios varían y es muy
difícil que la totalidad del cultivo cumpla los estándares de las autoridades europeas.
 
 

 
 
El acuerdo con Medcann Pharma permite a Canamedics acceder a genéticas de
cannabis registradas, con lo que ya ha solicitado y podrá conseguir una licencia de
cultivo de las plantas para uso médico y científico. “Necesitamos material genético 

legal para cultivar en España y comercializarlo en Europa”, asegura Comas. En el
continente se puede vender cannabis con fines medicinales y científicos en países
como Alemania, Países Bajos, Italia, República Checa y Dinamarca. En Reino Unido y
Francia, exclusivamente con finalidades de investigación.
 
El cannabis medicinal está más desarrollado en Europa que en España. El consejero
delegado de Canamedics señala que “aquí sólo hay cuatro licencias para cultivar y
otras seis o siete con fines de investigación”. En España se puede cultivar cannabis,
pero no vender. “Queremos estar preparados para cuando se permita comercializar”,
detalla Comas. Además, el responsable de la empresa confía que cada vez más países
regulen su uso y trabajar con empresas y universidades.
 
La compañía es un proyecto familiar y requerirá de una inversión total de tres millones 
de euros, únicamente con fondos propios. “Es un negocio que requiere de una

Canamedics iniciará la construcción de sus centros 
de cultivo y procesado de cannabis en Barcelona 
antes de finales de año
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financiación importante”, refleja el consejero delegado de Canamedics. Comas añade
que este tipo de empresas requieren de hasta quince millones de euros para iniciar su
actividad.
 
Luis Comas es el cofundador y consejero delegado de la compañía desde hace algo
más de un año, cuando se constituyó Canamedics. Comas es licenciado en Derecho en 
Esade y ha trabajado en la consultoría PwC en Reino Unido, Estados Unidos y en 
España en el área de finanzas durante más de tres años.
 
 

 
 
Álvaro Comas, hermano de Luis, es también cofundador de Canamedics y es
licenciado en Derecho en Esade. Álvaro es el jefe de asuntos legales y regulatorios de la 

compañía y ha desarrollado su actividad profesional en la empresa de abogados
Cuatrecasas durante cinco años.
 
Elena Gómez es cofundadora y experta en desarrollo de negocios en Canamedics.
Gómez se licenció en Derecho en la Universidad Autónoma de Madrid y es inversora
en once proyectos. Actualmente es la consejera delegada de Baby Friendly Companies
y presidenta de Womenalia. Por último, en el equipo también trabaja Arturo Breva
que es jefe de Ingeniería Agronómica.

Canamedics estima producir 1.500 kilogramos de 
flor seca anuales
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